



(La version française suit le texte anglais)

Dear ENERGY STAR® Canada Participant,

This notification is to remind all stakeholders that on August 1, 2023, amended versions of the Residential Ceiling Fans and Ventilating Fans specifications will be issued with the lighting requirements removed, effective at that date.

The U.S. Environmental Protection Agency (EPA) will be updating the data requirements for the XML-based web services for submitting data on models for these products on August 1st to align with the amended requirements.

In addition, EPA will no longer allow products to be certified referencing the Certified Subcomponent Database on August 1, 2023. As of this date, the web services for submitting data on certified subcomponents will all be closed and the database will no longer be available for certification.

The finalized lighting sunset details are available on the [ENERGY STAR Canada Participant Product Notices](#) webpage.

Please contact EPA at lighting@energystar.gov with any specific questions regarding these specifications. Certification bodies should direct questions concerning the submittal of certified ceiling fans, ventilating fans, or lighting subcomponents to Certification@energystar.gov.

Please e-mail [ENERGY STAR Canada](#) if you have any questions or would like to receive a French version of this or any other specification.

The ENERGY STAR Canada Team

Cher participant ENERGY STAR® Canada,

Cette notification a pour but de rappeler à tous les intervenants que le 1^{er} août 2023, des versions modifiées des spécifications pour ventilateurs de plafond

résidentiels et ventilateurs seront publiées, les exigences d'éclairage ayant été supprimées, et ce, à compter de cette date.

L'Environmental Protection Agency des É.-U. (EPA) mettra à jour les exigences relatives aux données pour les services Web basés sur XML afin de soumettre des données sur les modèles de ces produits, le 1^{er} août, en vue d'être harmonisées avec les exigences modifiées.

En outre, le 1^{er} août 2023, l'EPA ne permettra plus que les produits obtiennent la certification en faisant référence à la Base de données de sous-composants certifiés (CSD). À compter de cette date, les services Web pour soumettre des données sur des sous-composants certifiés seront fermés et la base de données ne sera plus disponible pour la certification.

Les dernières précisions sur la date d'expiration concernant les produits d'éclairage sont disponibles sur la page Web [Avis sur les produits des participants ENERGY STAR Canada.](#)

Veuillez communiquer avec l'EPA à l'adresse lighting@energystar.gov pour toute question précise concernant ces spécifications. Les organismes de certification qui ont des questions à propos de la transmission de sous-composants de ventilateurs de plafond, de ventilateurs d'évacuation ou d'éclairage certifiés devraient adresser leurs questions à Certification@energystar.gov.

Envoyer un courriel à [ENERGY STAR Canada](#) si vous avez des questions ou si vous souhaitez recevoir une version anglaise de la présente spécification ou de toute autre.

L'équipe ENERGY STAR Canada